



Comunicado no. 121
Ciudad de México, 13 de octubre de 2022

Reconoce IPN a docentes con las Preseas “Juan de Dios Bátiz” y “Carlos Vallejo Márquez”

- **Más de 200 docentes reciben la distinción, además de seis Diplomas al Mérito Politécnico**
- **“No podemos detenernos en la búsqueda del crecimiento y la mejora del Politécnico”, destaca el director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval, al conferir las medallas**

Al entregar el día de ayer las Preseas “Juan de Dios Bátiz” y “Carlos Vallejo Márquez” a 216 profesores politécnicos, el director general del Instituto Politécnico Nacional, Arturo Reyes Sandoval, señaló:

“Sabemos que no podemos detenernos en la búsqueda constante del crecimiento y la mejora del IPN; por ello, docentes, estudiantes, personal de apoyo y administrativo, todas y todos, como una sola comunidad, debemos continuar impulsando las acciones que nos hagan sentir orgullosos de llevar los colores guinda y blanco tatuados en el corazón.”

En el Centro Cultural “Jaime Torres Bodet”, Reyes Sandoval subrayó que las y los docentes del IPN cumplen la gran misión de transformar la vida de miles de estudiantes que año con año ingresan a sus aulas, porque la educación es una herramienta poderosa para combatir la pobreza, superar la desigualdad de género y hacer de las y los jóvenes ciudadanos responsables y comprometidos con la sociedad.

Ante los 177 galardonados con la medalla “Juan de Dios Bátiz”, 39 con la preseas “Carlos Vallejo Márquez” y seis con el Diploma al Mérito Politécnico, el titular del IPN aseveró:



“Maestras y maestros, con su trabajo diario en las aulas y laboratorios de nuestro Instituto, han hecho germinar la semilla del compromiso social y el aporte generoso para el crecimiento de nuestro país en un gran número de profesionistas egresados de las filas politécnicas, quienes, desde diferentes trincheras, se ocupan de difundir conocimiento y brindar lo mejor de sí mismos.”

Explicó que, tras dos años de no poder efectuar este reconocimiento público a los profesores politécnicos, hoy se entregan las preseas correspondientes a 2020 como digno homenaje a quienes han brindado gran parte de su vida a la formación de profesionales.

Detalló que la Presea “Juan de Dios Bátiz” se confiere a docentes con 30 años de servicio, cuya vocación y amor han permitido al Politécnico forjar su emblema de institución rectora de la educación científica y tecnológica del país.

Explicó que la Presea “Carlos Vallejo Márquez” se concede a las y los maestros con 50 años de servicio, y los Diplomas al Mérito Politécnico se otorgan a las y los mentores con 25 años de servicio.

Ante familiares y amigos de los galardonados, el director general del IPN recalcó que aprender enseñando es la lección de vida que ofrecen las y los docentes, quienes son el motor que mueve al Politécnico y a nuestra sociedad al formar a los estudiantes que impulsan del desarrollo de México.

En nombre de las y los profesores condecorados, la maestra del Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (Cecyt) 9 “Juan de Dios Bátiz”, María Isabel Álvarez y Duncan, agradeció el homenaje y comentó que la historia, los principios y los valores, son la riqueza principal que hoy, al paso de 86 años del IPN, permanece viva en la formación de los profesionales politécnicos.

Al término de la ceremonia, Reyes Sandoval, junto con servidores públicos de la institución, realizaron un recorrido por los módulos de las editoriales que participan en la XXXIX Feria Internacional de Libro IPN 2022, la cual permanecerá abierta hasta el 16 de octubre.

===000===